



**LE BOUSCAT
INTERNATIONAL**

Le Bouscat, le 11 février 2020

Madame DUFOSSE

Présidente de l'USB Gymnastique

Madame la Présidente,

Depuis 24 ans, dans le cadre du **jumelage Le Bouscat-Arnstadt**, la ville du Bouscat, l'Union Sportive Bouscataise et Le Bouscat International, association de jumelage, organisent tous les ans, en partenariat avec l'Association SG MOTOR d'Arnstadt, des échanges de jeunes de 11 à 17 ans. En 2020, une délégation de jeunes allemands a prévu un séjour au Bouscat **du 4 au 10 avril prochain**.

Aujourd'hui, les organisateurs sont à la recherche d'hébergements pour des jeunes allemands. Si vous êtes, vous-même ou des membres de votre entourage, susceptibles d'accueillir un membre de cette délégation, nous vous saurions gré de bien vouloir nous retourner le coupon ci-joint en précisant vos souhaits, avant le 2 mars 2020.

En 2021, les jeunes du Bouscat se rendront à leur tour à Arnstadt, traditionnellement une semaine pendant les vacances de printemps. Les jeunes qui auront hébergé en avril 2020, seront bien évidemment prioritaires pour partir visiter la ville d'Arnstadt et ses alentours. Des subventions permettront de proposer ce voyage à un tarif minime, environ de 120 à 150 €, prix comprenant l'hébergement, les repas et les visites.

Nous espérons vivement que ce partenariat offrira aux jeunes du Bouscat la possibilité d'échanger, de rencontrer, de découvrir de nouvelles personnes, une nouvelle culture et un nouveau pays.

Souhaitant que ce projet renforce les liens déjà établis avec notre ville jumelle de Thuringe, nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, nos sincères salutations.

Le Président
de l'Union Sportive Bouscataise

Bruno BELLANGER

Le Maire

Patrick BOBET

Le Président
du Bouscat International

Jean-Pierre LEMOINE

Jumelage

Dans le cadre de notre jumelage avec la Ville allemande d'Arnstadt en Thuringe, nous recevons une délégation de jeunes sportifs (association de Gymnastique Acrobatique), accompagnés d'adultes **du 4 au 10 avril 2020** et **nous recherchons des familles d'accueil.**

Le rôle des familles d'accueil pendant le séjour :

Le week-end d'arrivée se passe avec le jeune dans la famille, les activités sont libres.

La semaine, les familles amènent les enfants à un point de rendez-vous le matin (salle Bernard de la Filolie) et viennent les rechercher le soir, au même endroit. La journée, les jeunes Allemands visitent la région. Une soirée est organisée avec les Français (familles d'accueil) et les Allemands.

Un questionnaire vous permet de nous préciser l'âge et le sexe de l'enfant que vous souhaitez accueillir. Nous essayons dans la mesure du possible de tenir compte de vos désirs.

Contact : Denis Boisseau, Service des sports de la Mairie 05 57 22 26 51 ou
d.boisseau@bouscat.fr

Coupon à renvoyer

à Denis Boisseau , Service des Sports , Hôtel de Ville, BP20045 -
33491 Le Bouscat Cedex, tél. 05 57 22 26 51

Madame , Monsieur :

domiciliés :

téléphone :

mail :

souhaitent accueillir du 4 au 10 avril 2020

1 ou 2 jeune(s) sportif(s) d'ARNSTADT

/ Adulte

/ Garçon

/ Fille

/ Indiffèrent

/ 8-10 ans

/ 11-13 ans

/ 14-16 ans